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Città di Trani
Mectag a d'Aryento al Mefiîo Civile

PROVINCIA B T

Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. I aggiuntivo dell'ordine del giorno della seduta del 13 r 12 r2018

L'anno duemiladiciotto , il giorno 13 del mese di dicembrc , alle orè 16,05

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento delle fomalità prescritte dal vigente Regolamento del

consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COHUNALE in via ordinaria in adunanza pubblica

sèconda convocazione, sotto la Presidenza del Sig- Aw. Fabrizio Ferrante

con l'assistènza del Segretario Generale Dott.

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 19,02

apprèsso indicati :

Francegco Angelo Lazzaro

risultano presenti o assenti i Consigligri Comunali come

18) Tolomeo Tiziana x

l9) Lovecchio Pietro x

20) Locontè Giovanni x

2ll caoone Luciana x

221 l-auJoJa Francesco x
23) Briguglio Domenico x

2,4) Cirillo Luigi x
25) Lops Michele x
26) Di Lernia Luise x

271 Mèra Raffaelle x

28ì Lapi Nicola x

29) Corrado Giuseppe x
30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x
321 Procacci Cataldo x

33) Cinquèpalmi Maria Grazia x

Oggetto:
Riconoscimento debito fuori bilancio ai sensi dell'art.194 c.1 lett. e) del D.Lgs

N. 1?6 del Reg. I 
n.267i2000, in applicazione dell'art'191 comma 3, del D.lgs 2622000' per la'

vori di manutenzione straordinaria edifici scolastici a seguito dell'emergenza
neve ai sensi dell'art.l63 del D.Lgs 50/2016.

Data:13 11212018

l) Bottaro Amedeo x
2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x
,l) Laurora Carlo x

5) TomasicchioEmanuele x

6) Ferrante Fabízio x
7) Avantario Carlo J(

8) Cormio Patrizia x
9l Marinaro Giacomo x
l0) De Laurentis Domènico x

1l ) Ventura Nicola x

12) Nenna Marina x

13) Amoru€o Leo x

14) Cornacchia lrene x

15) Barresi Anna Maria x
16) Di Tondo Diego x

17't Zitoli Francesca x

Totale Presenti n.



Il Presidente Ferrante enuncia il successivo punto dell'ordine del giomo del
Consiglio Comunale. avenîe per oggetto: "Riconoscimento Debito fuori bilancio ai sensi
delf' art.194 c.l lett. e del D.Lgs n26712000, in applicazione dell'art.l9l comma 3, del
D.Lgs 26712000, per lavori di manutenzione straordinaria edifici scolastici a seguito
dell'emergenza neve ai sensi dellrart.163 del D.Lgs. 502016."e cede la parola
all'Assessore Di Lemia Cecilia al posto dell'Assessore Tondolo assente, per relazionare.

Il Presidente Ferrante si allontana alle ore 19.02 e prende il posto la Vice Presidente
Mer:ra.

lnterviene la Consigliera Cinquepalmi.

Replica per conto dell'Amministrazione I'Assessore Di Lernia Cecilia.

Subito dopo la Vice Presidente Merr4 poiché non ci sono inten enti, pone in
votazione per appello nominale la proposta di delibera. che ripona il seguente risultato:

Presentir n.l4

Voti favorevoli: n.10 (Avantario - De Laurentis - Ventura - Nenna - Amoruso - Di
Tondo - Zitoli - Loconte - Laurora F.sco - Lops)
n.2 (Di Lemia - Cinquepalmi)
n.2 (Laurora C. - Merra)

Voti contrari:
Astenuti:

La proposta di deliberazione viene approvata.

La Vice Presidente verificato che il numero dei Consiglieri è inferiore al quorum necessario

non pone in votazione proposta di conferire I'immediata eseguibilità al prowedimento.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
versione integrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta,
redatta a cura di ditta incaricata, è posta in allegato al presente deliberato per costituirne
parte integrante e sostanziale

Pertanto,

Premesso:
- che a seguito delle avverse condizioni atmosferiche dei giorni 6-7 -8-9 e 10 gennaio.

in data odiema sono state riaperte le scuole dopo ordinanza sindacale di chiusura per i
giomi 9 e 10 gennaio. Il giomo 0510112017, pur avendo questa Area Tecnica proceduto
preventivamente all'accensione anticipata degli impianti dei plessi scolastici, al fine di
assicurare ia vivibilità confortevole degli ambienti alla riapertura delle scuole,
inizialmente prevista per il 9 gennaio, ha disposto a seguito dell'eccezionale ondata di
gelo, in dafa 09101/2077, un'ulteriore verifica sullo stato di frinzionamento degli
impianti riscontrandone il corretto funzionamento degli stessi:

- che nella giomata di apertura delle scuole, a seguito di alcune segnalazioni pervenute
dai Dirigenti di alcuni plessi scolastici è staîo effettuato un ulîeriore monitoraggio nel
corso del quale, conside.rate le temperature rigide, sono stati reimpostati gli orari di
accensione su tutti gli orologi a bordo caldaie. Inoltre, in alcune scuole sono emerse
alcune criticità dovute al perseveraxe dei fenomeni di ghiacciatura nelle ore nottume,



che hanno causato alcune anomalie agli impianti termici.
- che gli istituti interessati sono stati:

Scuola Materna "Collodi": Pompa di Calore in blocco per basse temperature esterne e
termosifoni tiepidi dor-uta ad una rottura della tubatura ghiacciata nel cavedio
sottostanle il plesso scolastico:

Scuola Elementare "Petronelli": Riscontrato scoppio di un tratto di tubazione intenata
oltre ad una avaria alla pompa n. 2 della centrale termica:

Scuola Media "Bovio": riscontato scoppio della tubazione interna alla centrale
termica;

Scuola Media "Rocca" : fan coil non funzionanti in otto aule nella parte nuova:
Scuola Elementare "Beltrani": gruppo pompe da sostituire;
Scuola Elementare "Papa Giovanni" gruppo pompe da sostituire;
Scuola Materna "M.T. di Calcutta' orologio da sostituire;

ove sono pen/enute segnalazioni dai Dirigenti Scolastici in merito alle problematiche
verificatesi circa il riscaldamento degli ambienti e riguardanti le Centrali termiche degli
Istituti su detti. al fine di verificarne I'efiicienza e intervenire alla risoluzione dei guasti,
stante le giornate di estremo freddo;
- che, pertanto I' Utlcio Tecnico Comunale. con i suoi tecnici" e tempestivamente, si è
recato presso i siti in oggetto verificando I'effettiva necessiîà di prorvedere ad una serie
di attività per permettere il regolare funzionamento precisando quanto di seguito
accertato:

Dato Atto:
- che si è pror,veduto con la massima urgenza ai lavori su detti e senza indugio per
pemettere il regolare svolgimento delle attività scolastiche, tutto secondo Ie direttir-e
della Direzione Lavori. che sarà condotta sempre da quesîo Ufficio Tecnico:
- che i lavori di che trattasi sono stati affidati con urgenza ai sensi dell'art. 163 del D.
Lgs n. 50/2016.
- che si è ritenuto opportuno affidare i lavori alla ditta "Lavori Generali s.r.l. di Molfetta
con sede in Via Ruvo n.6, conduttore delle centrali termiche degli edifici scolasîici
cittadini in forza al contratto di sub appalto con la ditta Medilcom di Modugno,
manutentrice degli impianti idrici e termici degli edifici scolastici comunali all'epoca
dei fatti;
- che I'Uflicio Tecnico Comunale ha eseguito la stima degli interventi eseguiti
valutando la spesa in €.10.216,00 oltre IVA al 22%;o pari a €.1.021,60 e al netto del
ribasso 207o previsto dal comma 3 dell' art.3ó del citato decreto 50/2016e quindi per
complessivi €.1 1.237,60: ;

Visto il verbale di somma urgenza redatto da parte di quest'UfIicio in data 1 l/01/2017;'
Dare atto di aver adempiuto alle disposizioni di cui all'art.3 della legge 136/2010
indicando il seguente CIG ZA01 E3 166E;
Dato atto che conseguentemente alla disposizione di affrdamento e consegna dei lavori
di che trattasi alla ditta Impresa "Lavori Generali s.r.l. di Molfetta I'Ufficio ha
predisposto in data 14/02/2017, delibera Consiglio Comunale secondo quanto disposto
dall'an.19l del TUELI
- che I'Area Finaruiaria restituiva la proposta di delibera per mancanza della copertura
finanziaria;
Dato atto che i lavori si sono svolti regolarmente, che la strada è stala messa in
sicurezza e che I'Impresa, conseguentemente ha emesso fattura n.7-01 del 09/06/2017
dell'impofo di €. 10.216,00 oltre IVA al 22Vo pari a €. i.02i,60 e quindi per
complessivi €. 11 .237,60;



I

Ritenuto pefanto necessario procedere al riconoscimento del debito fuori bilancio ai
sensi e per gli effetto dell'art. 194, comma 1, lett. e) del D.Lgs. 26712000, per la somma
complessiva di €.I 1 .237.60;
Preso atto che ricorrono le condizioni di cui all'art. 191 comma 3 del D.lgs. 267 !2000.
Dato Atto:
- che l'esecuzione degli inten'enti di cui sopra è ar,venuta nell'ambito delle necessità
gestionali di erogazione del serv'izio di manutenzione straordinaria di immobili
comunali destinati a sede scolastica, in ossen'anza a quanto disposto dall'art.l63 del
D.Lgs n.50/2016, di competenza di codesto Ente:
- che i lavori di che trattasi hanno effettivamente prodotto un'utilità derivante dalla
sistemazione e coúseguente ammodernamento degli impianti di riscaldamento degli
Istituti Scolastici in premessa elencati
- che relativamente all'arricchimento prodotto, per uniformità di gestione nonché per le
particolari condizioni vantaggiose. in ossequio ai principi del buon andamento
dell'azione della P.A- l'olta a favorire I'economicità dei processi amministrativi e

finanziari. si è ritenuto opportuno affidare ilavori alla ditta Impresa "Lauori Generali
s.r.l. di Molfetta al fine di scongiurare la chiusura della scuola con conseguente
intemrzione di pubblico sen izio:
- che la spesa in argomento non comprende interessi. spese giudiziali o rivalutazione
monetaria esse.ndo limitata al solo importo delle lavorazioni ribassate del 20% così
come previsto dall'art. 163 - 3o comma" del D.Lgs n.50/20161

IL COI{SIGLIO COMUNALE

Letta la relazione in premessa del Dirigente della III^ Area - Lavori Pubblici, pane
integrante del presente prowedimento
Richiamati I'articolo l9l del D.lgs. 267 2000. comma 3 come sostituito dall'aft. 3

comma I lettera i) del Decreto-legge i0 ottobre 2012, n. 174 e I'art. 194 commal lettera
e) dello stesso D.Lgs. 26712000);
Yista la documentazione tecnico-contabile esistente presso I'Ufficio Tecnico Comunale.
fe lar.orazioni eseguite dalla ditta Impresa "Lavori Generali s.r.L tli Molfeua e

riguardanti i lavori di sistemazione e conseguente ammodemamento degli impianti di
riscaldamento degli Istituti Scolastici in premessa elencati, effettuati ai sensi dell' art.

163 del D.Lgs 50!2016;
Richiamato il vigente regolamento comunale di contabilità;
Visto il parere favorevoie espresso dai Dirigenti per la regolarità tecnico-amministrativi
e contabile, sulla suddetta proposta di deliberazione a sensi dell'ar1. 49 del D,Lgs.
267t2004
Considerato che la competente Commissione Consiliare Consultiva ha esaminato il
testo della proposta;
Visto il parere espresso dal Collegio dei Revisori dei Conti sensi dell'an. 239 del D.Lgs.
267 2000. come modificato dal D.L. l0ll0l20l2 n. 174. art. 3

Con il risultato delle votazioni accertato e proclamato dal Presidente;

DELIBERA

l. Riconoscere, ai sensi e per gli effetti dell'art. I 94 comma 1 , lett. e) del D.lgs.
26712000, il debito fuori bilancio per la somma complessiva di €.11.237,60 come da

contabilila redatta dall'UtÎcio Tecnico Comunale e ivi depositata in favore della
Impresa "Lavori Generali s,nL di Molfettn:



2. Trasmettere il presente prowedimento ai sensi e per gli effetti dell'art. 23, comma 5,

della Legge 28912002 al Collegio dei Revisori dei Conti ed alla Procura Regionale
della Corte dei Conti;

3. Dare stto che la spesa complessiva di €.11.237,60 trova copertura al codice di
Bilancio per I'anno 2018 cap.224 denominato: 'îebiti fuori bilancio";

4. Demandare al Dirigente della 3^ Area LL.PP. la predisposizione del prowedimento
di impegno e liquidazione del debito fuori bilancio nella misrra riconosciuta daL

presente prowedimento;

5. Dichiarare, inoltre, il pr€sente prowedimento immediatamente eseguibile, ai sensi
dell'art. 134, comma 4 dei D.Lgs.267/2000.
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COMUNE DI TRANI
PROV]TNCIA

( EART,ETTA-ANDRIA- TPENI )

COLLEGIO DEI REVTSORI
-A.1 Sindaco
-.AL Segretario
-41 Setto!è econollico finalrzialio
-Al- plesid€nte de1 Consiglio
palazzo di Città

ore 12,45 pre.sso i]
def Ccnune di Traai

Verbale n.84
Il giorno 28 cieL mese di Novenbre del]., anno 2018 alle
Palazzc di Città! si è .riLr.,it.o il Collegio dei Revisori

.'...'., ''.., . .'' .-\

C

(
c

tl

(

. Dott. Co.larEba Luigí, presidente

. DoÈt.sse P€rfone Lina Ros enna, Ccmponent e

. Dotr. Trcnbetta Gianfranco? Componenie

Àlle ore L3,00 la seduta si è conclusa.
lelto, conferi0ato e sottoscritto,

Dott. Co].o4ba Luigi

Datt. ssa PeEone Lina

Oggexto: Pa,reFe .su.l'la p.rol)osèa dí deTj.berazío!.e ciel Ca',siglío
Coú&a7e ,rj'co4oscitlerto debi. Èo firoli bì1aneío art.Ig4 co@a I LeXX.
e) del TWI', alF rovato c,on D. Ws 7g agosto 2OO0, n.267 , per lavog,í di
úà.t]jtenzione sXîaoÍdí''afja Edifîcí Sco],.astící a segiuíto
d,el7'eaergenza ,,eve , a! sensi de.l,iralt.!63 del D.Lqs 50/2016.
Pec de7 26/77/2078

fl. collégic j"n me!ito alla suddetta proposia di dèfiberazione, vi6to iIparere favorevole del Dirige:lte proponenLe del setto!e, visic il paiere
fèvorevole in ordile alla regolarità contabile aFposLo dal Res-oonsabiie del
Serrrizior espri.oe il seguente Fare.re ai sensi delL.art.Z39, co![na 1, .lette.rab, pì$to 6 de1 T,U.E.1.

PaÍeîe .su.i.J.a pro]>o,sÈa di d.elíbefazíone dè! Consiglío Co'Ilu'raJ.e
rico]aosci-EsrÉo debi to f,uo.rí bíLar.c.ío arx.lg4 coqa, I Letx. e) dej-
TWL, appÍo?ato con D.Lgs 78 agosto 2000, i.257t Fer -La1.ol.li di
Baaúxelllljrzl-olle €Èrao.rdllaria Edifjcj sco-Lastjci a ,s6gîti úo
deTa'aergeaza ,'ève Ì ai ee!'si dejLtart.I63 d.el D.Lgs SO,/ZOJ6,, per
f iÍpolco compÌess.ivo di € 11.23?.60.

PAA.ERS FAVORSVOlE Àf SENSf DEIÍ'AR!. 194 lettèra e) de! îúEî,

Dott. frorbetta Giariflaflco



Consiglio Comunale di Trani
13 dicembre 2018

PUNTO N.30 ALL'O,D.G., PUNTO N.9 AGGIUNTIYO: RICONOSCIMENTO DEBITO
FUORJ BILAI{CIO AI SENSI DELL'ART. I94 C. I LETT. E) DEL D.LGS N. 26712000,
IN APPLICAZIONE DELL'ART. I91 COMMA 3, DEL D.LGS.2671200O, PER LAVORI
DI MAìÍUTENZIONE STRAORDINARIA EDIIIfl SCOLASTICI A SEGUITO
DELL'EMERGENZA NEVE AI SENSI DELL'ART. 1963 DEL D. LGS. sONOrc.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Chi è I'Assessore? Tondolo. Prego, Assessore. Chiedo io la lettura, la relazione. prego.

DI IJRNIA CECILIA - fusessore

Per delega da pane dell'Assessore Tondolo. Si uatta di un riconoscimento di debito fuori Bilancio
per lavori di manutenzione straordinaria edifici a seguito dell'emergenza neve per la chiusura
delle scuole i giorni 9 e 10 gennaio del 2017, quindi si sono resi necessari degLi intewenti per il
cattivo funzionamento degli impianri di riscaldamento.

MERRA RAFFAELIA - Vice Presidente
Grazie, Assessore. Ha chiesto di i-nten'enire il Consigliere Gnquepalni.

CINQIJEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Per quanto possano sembmre inutili i nosrri interventi, i nostri interventi mirarro a segna.lare
all'Amministrazione i disservizi causati da dirigenti e anche funzionari e quindi a sollecitare una
corretta gesrione di tutte le questioni che riguardano I'amminisuazione. Questa in particolare
riguarda la manutenzione straotdinaria delle scuole. La determi-na dirigenziale è la 335 del 2015
con cui sono stati affidati i lavori di manutenzione degli impianti idrici e termini presso le scuole
a una ditta, la Medilcom S.r.l., poi subappaltati a un'akra ditta. Le manutenzioni si riferiscono al
2016 e al2017. Allora, prima di tutto io mi chiedo perché viene generato un debito fuori Bilancio
e perché non impegnate la spesa, dal momento che sapete benissimo che ogni anno, benché
questa Amministaazione manutenzione alle scuole ne faccia poca o quasi niente, però perlomeno
1a manutenzione agli impianti idrici e termici si sa che bisogna farla ogni anno, quindi perché
non impegnate la spesa per queste attività? Cioè, si nota una grande sciatteria nel gestire queste
attività, sopÉttutto scolastiche da parte non so di quale fulzionario. Poi invocate o I'urgenza o la
somma urgenza quando, appunto, si sa benissimo che bisogna impegnare le somme pet fare
manutenzione.

I lavori sono già stati fatti nel 2016 e 2017 quindi non si comprende per quale morivo si arrivl al
2018 e bisogna ancora pagare le ditte, soprattutto se si trattasse di somma urgenza la procedura
dei 30 giorni è completamente disartesa. Volevo segnalare, sempre al Segretario Generale, che
con la determina dirigenziale n. 153 de1 17 /5/2018 avete liquidato una fattura alla societa Depa
Impianti S.r.l. di Molfetta. L'impegno con cui è stata liquidata questa famrra non esiste perché è
stato preso sulla base di una delibera, una determina, la n. 480 del 2811212017 che non è mai stata
pubblicata. Dovete prestare attenzione a queste circostalze, a queste questioni, cioè le scuole
proprio vengono sottovalutate, trattate come se non esistessero. Dowebbero essere ul1a priorità di
questa Anministrazione, la gestione e la manutenzione delle scuole. Quello che noi... I'aspetto,
anche 1'aspetto, al di 1à del fato che non ci sono nelle nostre scuole certificati di agibitiu,
antincendio... e l'a bene, soprassediamo su questo anche se, iruomma, i luoghi dove maldiamo i
nostri figli dowebbero essere di importanza prioritaria, ma liquidare anche fathrre a societÀ che

Prestano la loro attività con un impegno di spesa inesistente, perché la determina dirigenziale
non è mai stata pubblicata, mi sembra proprio il massimo. Abbiamo proprio raggiungo il

TÉscnzione a cuÉ di LIVE srl - via Fúrnace Morandi,lS - PadoÍa - Tel+39 049/6s8599 - Fa. +39 049 878*380 - Iivesrl@lesalmaí.ir



Consiglio Comunale di Trani
13 dicembre 2018

massimo. Quindi il mio voto sarà contrario, grazie.

MERRA RAFFAELI.À - Vice Presidente

Grazie, Consigliere. Replica dell'Amrninistrazione. Assessore, prego.

DI LERNIA CECILIA - Assessore

(Fuon microfono)...a lei con attenzione perché non è una proposta che mi compete, quindi vado
un attimfuìo a punrualizzare alcune cose. 11 suo discorso è stato assolutamente fuori tema, ne1

senso che le reiterate considerazioni su una evenfuale inefficienza in questo caso ritengo che
siano assolutamente fuorvianti perché io vedo il contrario, cioè questo impegno è stato fatto per
evidenziare un'ulteriore attività deli'amministrazione proprio in relazione a quella situazione di
emergenza che si era verificata per la neve del gennaio 2017. quirrdi rin monitoraggio e un
intervento che è smto fatto per consentire il riscaldamento nelle scuole atteso che vi erano delle
siruazioni che si sono verificate di congelamento dei rubi, delle tubazioni e di quanto alro.
Quindi nell'evidelziarle che poi, alla fin fine, mi sembra quasi un leitmotiv ogni volta, le scuole
non funzionano... (assenza d'audio)....ftancanente la invito a fare e forse attenersi a quelle che
sono le richieste e evitare situazioni che non sono connesse alla natura del prowedimento.
Grazie.

MERRA RAIFAEIJ,A - Vice Presialente

Grazie, Assessore.

Per controreplica, i1 ConsigLiere Cinquepallri, prego.

CINQIJEPAfMI MARIA GRAZIA - Consigliere Cornunale
Forse non sono stata chiara. Quand'anche i prowedirnenri e le attività siano wolte con urgenza e
si invochi la somma ulgetva, dal 2016 al 2018, la somma urgenza ha una procedura, un
procedimento che dura 30 giorni. Non è ammissibile che passino due anni per liquidare poi i
prolwedimenti presi con la somma urgenza. Io a questo mi riferisco. È chiaro? poi, si sono
verificate delle siruazioni di urgenza per cui è sta[o necessario non impegnare, non stanziare e
non impegnare la somma e va bene, non ci sono problemi, ma nel momento in cui un dirigente
invoca la somma urgenza deve seguire la procedura per liquidare quelle spese secondo i canoni e i
criteri della sornma urgenza, che sono 30 giorni, non due anni. A questo mi riferisco io. se il
furuionario che ha fatro questa determina, la determina se la tiene nel casetto per due anni, non
va bene. E se poi mi liquida una fattura sulla base di ula determina dirigenziale che non è mai
stata pubblicata, non la bene. Questo voglio dire, non si gestisce così un Bilancio, non si gestisce
così la Cosa Pubblica. Grazie.

MERRA RAFFAELI,A - Vice Presidente

Grazie, Assessore. consiglieri, se non ci sono altri interventi, possiamo passare alla 1iouzione.

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTOMO
PAPAGNI ANTONELI.A
LAURORA CARLO

TOMASICCHIO EIVIANUELE

FERMNTE FABRIZ]O
AVANTARIO CARLO

ASSE}iTE
ASSENTE

ASSE\TE
ASTENUTO
ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOIX
Trascrizione a cura di LIYE $l -via Fórna.e Mn.andi, 18 - Padova - Tel+39 049/65s599 - Fax +39 049 878{380 li,/es.t@teeatnail.k
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Consiglio Comunale di Trani
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COfuVIIO PATRIZIA
MARINAROGTACOMO
DE I"C.URENTIS DOMH{ICO
I/ENTTJRAMCOI.A.

NENNAMARINA
AMORUSOTEO
CORNACCHIAIRENE
BARRESI ANNA MARTAASSENTE

DITONDODIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEOTIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTEGIOVANM
CAPONELUCIANA,
H.I.]ROMFRANCESCO
BRIGUGTIO DOMEMCO
CIRILLO LIIIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LIJISA

MERRA MFFAELTA
LAPI NICOLA
CORRADO GruSEPPE

DETOMAPASQUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPAIMI MARIA GMZIA

10 favorevoli; 2 contrari; 2 astenuti.

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENITE

ASSENTE

FAVORXVOLE

ASSEI'{TE

FAVOREVOLE
ASSH\TTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
CONTRTC,RfA

ASTENUTA
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIA

MERRA RAFFAXIJ.A - Vice Presidente
Non ci sono i termini per I'immediata eseguibilìtà del prowedimento.
Possiamo passare all'ahro punto all'ordine del giorno.
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DELIBERA N, 176 del 13 t 12 t2018

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nel modi di legge.

.tl'
IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. Francesco Angelo Lazzato

IL/PRESIDENTE

F.to Sig.ra Raffaella Merra

t' l^Zlh res.pubbric.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente delìberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

Trani,

per 15 giomi consecutivi come prescrìtto dall'art. 124, l" comma, delT.U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

ATTESTA

-!,?- 'l".'e-efi..lorg

rÉ^.1 FtB zotg

{art- 134 comma 3 delD.lgs.267 18.8.2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott, Francesco Angelo Lazz aro

la presente deliberazione:

[-l e stata Oicfriarata immediatamente eseguibile: (arr. 134 cornna 4 delD.rss.267 16.8.2000)

l-l è divenuta eseculiva il decorsi 10 g:omì dalla pubblicazione;

Copia conforme ad uso amministratÌvo.

rrani. ,2 3 eU l0tg


